
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 15 июля: темпе-
ратура +16...+31, давление 754 
мм, ветер З, 2-4 м/сек.
СУББОТА, 16 июля: темп. +14...+33, 
давление 755 мм, ветер С, 2-3 м/с.                                                         
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• В Волгоградской области социальные выплаты получают 3,5 
тысячи семей с детьми.
• С начала июля ЦУР Волгоградской области обработал более 
400 сообщений в соцсетях.
•  Проект поправок в закон о рекламе опубликован в электронной 
базе Госдумы.

«Университетские 
смены»

Школьники Донбасса отдохнут в 
Волгоградской области - об этом со-
общает пресс-служба официальный 
портал органов власти Волгоград-
ской области. 58 школьников из 
Херсонской, Запорожской областей 
и Донецкой Народной Республики 
стали участниками профильной 
смены «Теорема лета» федераль-
ного проекта «Университетские 
смены» — она стартовала на базе 
Волгоградского государственного 
технического университета. Проект 
разработан по инициативе Мин-
просвещения и Минобрнауки Рос-
сии. По информации регионально-
го комитета образования, науки и 
молодежной политики, смена рас-
считана на 10 дней и включает об-
разовательные, патриотические, 
культурно-просветительские бло-
ки. Ребят ждет насыщенная про-
грамма: лекции, интеллектуаль-
ные игры и квесты, мастер-классы, 
спортивные соревнования. Пред-
усмотрена и досуговая часть - об-
зорная экскурсия по Волгограду с 
посещением главных достоприме-
чательностей.

В честь 
юбилейной даты

Установка памятного знака на 
мемориальном кладбище совет-
ских воинов на Мамаевом кургане 
станет продолжением совместной 
работы по сохранению истори-
ческой правды. Это событие во-
йдет в программу подготовки и 
празднования 80-летия Победы 
в Сталинградской битве. Вопрос 
установки памятного знака во-
инам-ленинградцам, защищавшим 
Сталинград в годы Великой От-
ечественной войны, рассмотрели в 
минувший понедельник, 11 июля, 
представители администрации Вол-
гоградской области, музея-заповед-
ника «Сталинградская битва» и де-
легация из Санкт-Петербурга.

Эко-активисты 
проводят акции

Более 36 километров вдоль 
Дона, Медведицы, Хопра, Ахтубы 
и других рек очистили от мусора 
жители Волгоградской области в 
рамках участия в акции «Чистый 
берег» проекта «Вода России». По 
информации регионального коми-
тета природных ресурсов, лесного 
хозяйства и экологии, в акции при-
няли участие сотрудники органов 
местного самоуправления, школь-
ники, студенты, воспитанники об-
разовательных центров региона, а 
также группы туристов и жители 
ближайших населенных пунктов. 
За четыре месяца эко-активисты 
провели 206 рейдов по сбору му-
сора, общими усилиями было со-
брано около 685 м3 отходов на при-
брежной территории Цимлянского 
и Волгоградского водохранилищ, 
многочисленных ериков и озер. 
Всего к субботникам присоедини-
лось почти 6800 человек. 

Елена ШИЛИНА.
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СОЛНЦЕ
Восход: 04:16
Заход: 20:17

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающая луна, 
в полночь будет 
освещено 98%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Праздник тех, кто управляет на местах»;
• 3 стр.: Тематическая страница 
«Служба здоровья»;
• 4 стр.: «Жара для «пляжки» не помеха».

ПРЕДСТОИТ 
СОБРАТЬ 4,7 МЛН 

ТОНН ЗЕРНА 
Вопросы проведения страды 

стали главной темой оперативного 
совещания, которое провел 11 июля 
губернатор Волгоградской области 
Андрей Бочаров.

Работу всех органов власти и 
сельхозтоваропроизводителей для 
максимального сохранения урожая 
координирует оперативный штаб по 
проведению уборочной кампании. 
Аграрии в полном объеме обеспече-
ны техникой и топливом. Проводит-
ся ежедневный мониторинг нали-
чия необходимого объема ресурсов.

Традиционно уборка началась 
с озимых зерновых культур, кото-
рые уже обмолочены на площади 
261 тыс. га, что составляет порядка 
15% от общей площади озимых. Ка-
чество зерна хорошее: преобладает 
продовольственное зерно 3 и 4 клас-
са. Элеваторы и зернохранилища 
активно принимают урожай на до-
работку и хранение.

«Волгоградская область присту-
пила к завершающему этапу выпол-
нения поставленных Президентом 
России и Правительством Россий-
ской Федерации задач по обеспече-
нию продовольственной безопасно-
сти нашей страны с установленным 
целевым показателем для Волго-
градской области по сбору зерно-
вых не менее 4,7 миллиона тонн, 
— подчеркнул Андрей Бочаров. — С 
целью выполнения данной задачи в 
Волгоградской области необходимо 
убрать зерновые культуры на пло-
щади 2,2 миллиона гектаров».

Отметим, что по итогам про-
шлого года аграрии региона собра-
ли 4,1 млн тонн зерна. В этом сезоне 
общий зерновой клин Волгоград-
ской области под урожай 2022 года 
увеличен на 18%.

Кроме того, в регионе приступи-
ли к уборке ранних овощных куль-
тур, что позволяет в значительной 
степени стабилизировать цены на 
основные овощные группы. В связи 
с этим глава региона поставил за-
дачу уже на этой стадии уборочной 
кампании предусмотреть расшире-
ние сезонной ярмарочной торговли 
овощами, фруктами и ягодными 
культурами на территории всех му-
ниципальных образований Волго-
градской области с обязательным 
предоставлением мест торговли са-
доводам и дачникам.

На совещании также рассмотре-
ли вопросы сохранения урожая — 
по прогнозам Гидрометеоцентра, в 
оставшиеся летние месяцы в регионе 
ожидается жаркая и ветреная погода.

Особое внимание глава региона 
уделил соблюдению противопожар-
ных правил в период проведения 
уборочных сельхозработ, оснащение 
всей работающей на полях сельхоз-
техники пламягасителями и другим 
специальным оборудованием для 
предупреждения возгораний, а также 
на наличие на полях дополнительной 
техники для предотвращения рас-
пространения огня и оперативной 
ликвидации очагов возгораний при 
проведении сельхозработ. 

По сообщению volgograd.ru

ВЕСТИ РЕГИОНА • Вслед событию

Семья для них – святое слово
Супругам Фатиным из ст.Аржановской вручили 

медаль «За любовь и верность»
В минувшую субботу, в парке 

Зеленый ст.Алексеевской про-
шло праздничное мероприятие, 
посвященное Дню семьи, любви 
и верности. Почетными гостя-
ми праздника стали семьи, чей 
вклад в укрепление престижа и 
роли семьи в обществе носит не-
оспоримый характер. Виновни-
кам торжества были вручены за-
служенные награды.

Первыми на сцену поднялись 
супруги Петр Витальевич и Свет-
лана Миндиахметовна Фатины из 
ст.Аржановской. Из рук директора 
ГКУ «ЦСЗН по Алексеевскому райо-
ну» М.Н.Плешаковой они получили 
медаль «За любовь и верность», а так-
же Грамоту организационного коми-
тета по проведению Дня семьи, любви 
и верности в Российской Федерации 
за содействие укреплению престижа и 
роли семьи в обществе, продвижение 
основополагающих семейных и нрав-
ственных ценностей, принципов люб-
ви и верности, заботы о детях.

- В ноябре будет сорок лет, как мы 
вместе, - поделились супруги Фатины 
своей семейной историей. – И все эти 
годы прожили в Аржановской. Воспи-
тали троих детей – Екатерину, Михаи-
ла и Евгения. Дочка уже подарила нам 
внуков – Диану и Тимофея. Были мо-
лодыми – работа занимала много вре-

мени, но все равно семья для нас всегда 
была на первом месте, и мы дорожили 
каждой минутой, проведенной вместе. 
Особенно любили ходить в походы с 
палаткой и удочками, с ночевкой и с за-
душевными беседами у костра. Мы и се-
годня за любое дело беремся сообща, и 
нам нравится быть рядом друг с другом.

Следом за Фатиными поздравле-
ния принимали супруги Филипп Юрье-
вич и Татьяна Викторовна Ахметшины 
из ст.Алексеевской, ставшие в этом 

году лидерами регионального этапа 
Всероссийского конкурса «Семья года» 
в номинации «Многодетная семья». 
Начальник отдела по делам молодежи, 
спорту, культуре и социальной полити-
ке администрации Алексеевского му-
ниципального района А.В.Прокофьева 
вручила семейной паре Диплом побе-
дителя данного конкурса.

Администрация Алексеевского 
муниципального района также отме-
тила заслуги нескольких семей. Благо-
дарственные письма главы района за 
сохранение семейных и нравственных 
ценностей, основанных на взаимной 
любви и верности, а также за достой-
ное воспитание детей получили алек-
сеевские семьи: Сергей Викторович и 
Эллина Валентиновна Аникеевы; Вла-
димир Михайлович и Анна Сергеевна 
Махонины; Сергей Владиславович и 
Вера Владимировна Дерюгины; Алек-
сандр Васильевич и Марина Юрьев-
на Лутковы. Поздравление от главы 
Алексеевского района получила и чета 
Плешаковых – Николай Викторович и 
Ольга Ивановна, в семье которых не-
давно родился третий ребенок.

После процедуры награждения 
состоялся праздничный концерт.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Член Общественной палаты России, известный 
волгоградский юрист Светлана Казаченок заяви-
ла, что решения о переименовании городов могут 
принимать только на уровне федерального центра, 
региональные власти этим не занимаются. Авторы 
фейка о якобы готовящейся смене названия Волго-
града лишь манипулируют общественным созна-
нием, преследуя исключительно личную выгоду.

То и дело в Сети оживают дискуссии о переименовании 
Волгограда в Сталинград, тема уже стала притчей во языцех 
для волгоградцев. На этот раз волна слухов и откровенных 
фейков поднялась на фоне сообщения о том, что депутаты 
облдумы собираются рассмотреть поправки в закон «Об 
административно-территориальном устройстве Волгоград-
ской области». Предполагается, что может измениться сам 
порядок внесения инициатив о переименовании. Законо-
проект уже направлен в профильный комитет. В волго-
градском сегменте соцсетей тут же нашлись те, кому было 

выгодно представить это как первый шаг на пути к переиме-
нованию Волгограда.

– Пересуды о переименовании, я считаю, не закончатся 
никогда, но то, что мы видим сегодня, – это фейк, оказав-
шийся востребованным в информационном пространстве, 
просто потому что он касается буквально каждого жителя 
области, – прокомментировала «Волгоградской правде.ру» 
заслуженный юрист РФ, член Общественной палаты России 
Светлана Казаченок. – Грамотные люди и те, кто хочет разо-
браться, должны понимать, что это не региональная повест-
ка, такие вопросы решаются на федеральном уровне. Но для 
создателей фейка важно поднять волну, напомнить о себе 
как о поборнике интересов народа. Но это лукавство.

Добавим, законодательная инициатива, над которой 
сейчас работают волгоградские парламентарии, это не что 
иное, как попытка привести региональный закон в соответ-
ствие с федеральным.

Наш корр. по сообщению «ВП».

• Актуально

Заслуженный юрист РФ назвала тему переименования 
Волгограда искусственной

Только на федеральном уровне 

Супруги Фатины.

Семья Ахметшиных принимает поздравления. 
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Материалы в рамках гранта СМИ Волгоградской области 2022 года по теме:«Развитие 
предпринимательства и торговли в Вогоградской области» подготовила Наталия ГОЛУБЕВА. 

ПРОЕКТ: «БИЗНЕСУ - ЭФФЕКТИВНУЮ ПОДДЕРЖКУ»

Заявки на конкурс от Росмолодежи принимаются 
до 22 июля 2022 года. Подать их необходимо до ука-
занного срока на АИС «Молодежь России», уточнило 
сетевое издание РИАЦ.

Участниками первого конкурса микрогрантов могут стать 
инициативные жители Волгоградской области в возрасте от 14 
до 35 лет. Победители получат до 100 тысяч рублей на реали-
зацию проекта. Особенностью этого отбора является упрощен-
ная система отчетности.

От активистов ждут идеи, направленные на организацию 
занятости молодежи, поддержку межкультурного диалога и 
международного сотрудничества, работу с людьми с ограни-
ченными возможностями здоровья, экологическое просве-
щение, поддержку студенческого сообщества ссузов, развитие 
культурно-образовательной среды, сохранение семейных цен-
ностей, популяризацию спорта и ЗОЖ, сохранение историче-
ской памяти, развитие добровольчества и др.

Молодежь Волгоградской области участвует в смотрах 
инициатив. В 2022 году 23 жителя региона победили во все-
российском конкурсе молодежных проектов, завоевав более 10 
млн рублей. В августе активистов ждут гранты до 1,5 млн рублей. 
В настоящее время идет прием заявок на форумы «Таврида», 
«Дигория», «СРЕДА», «Машук», «Байкал», «Экосистема. За-
поведный край», «Ладога», «Ростов».

В Волгоградской области поддержке молодежных инициа-
тив уделяется большое внимание. Мероприятия осуществляются 
в рамках нацпроекта «Образование». По итогам состоявше-
гося 25 июня на центральной набережной Волгограда перво-
го после пандемии масштабного фестиваля #ТриЧетыре на 
встрече активистов с губернатором Андреем Бочаровым было 
принято решение включить самые интересные идеи в реаль-
ные проекты развития – будут созданы спортивные ядра в трех 
районах Волгограда, студенческий кампус.

Наш корр.

• Актуально

От активистов 
ждут идеи

Молодых жителей Волгоградской 
области приглашают на первый 

конкурс микрогрантов

По итогам января - июня 
2022 года центр «Мой бизнес» 
оказал поддержку 1305 субъек-
там малого и среднего предпри-
нимательства региона.

По данным комитета экономи-
ческой политики и развития Волго-
градской области, только по вопро-
сам ведения своего дела и получения 
мер поддержки с начала года в центре 
«Мой бизнес» оказано 812 консульта-
ций. Также востребованы обучающие 
вебинары и мастер-классы – с начала 
года уже состоялось 38 мероприя-
тий. Кроме того, на площадке центра 
«Мой бизнес» с начала года прошли 
три крупных образовательных проек-
та: «Азбука предпринимательства», 
«Бизнес-наставничество» и «Эффек-
тивность самозанятого: как увлече-
ния и хобби сделать собственным 
делом». Всего в них приняли участие 
порядка 200 субъектов МСП.

Кроме того, консультанты центра 

подскажут, как разработать бренд, 
получить необходимые сертификаты 
и лицензии, посодействуют в про-
движении продукции и услуг. Особое 
внимание уделяется тем, кто только 
начинает свое дело, а также социаль-
ному предпринимательству. Так, 11 
июля в Волгоградской области для 
этих категорий стартует конкурсный 
отбор на получение грантов. На реа-
лизацию своего проекта участники 
смогут получить от 100 до 500 тысяч 
рублей.

Напомним, в настоящее время на 
федеральном уровне действует 9 па-
кетов мер поддержки реального сек-
тора экономики и граждан на общую 
сумму порядка 5 трлн рублей, в состав 
которых вошло большинство пред-
ложений Волгоградской области. В 
субъекте в дополнение к федерально-
му пакету реализуется региональный 
план действий, разработанный со-
гласно поставленным губернатором 

Андреем Бочаровым задачам. Общий 
объем областной поддержки оцени-
вается в 10 млрд рублей. 

Подробную информацию и кон-
сультацию по развитию собственно-
го дела, привлечению господдержки 
можно получить в центре «Мой биз-
нес» по адресу: г. Волгоград, про-
спект Маршала Жукова, дом 3. Также 
работает телефон «горячей линии»: 
8-800-302-3-203.

В Волгоградской области помощь 
малому бизнесу также оказывают 
центры поддержки предпринима-
тельства, инноваций в социальной 
сфере, инжиниринга, прототипиро-
вания. В регионе действуют Центр 
молодежного инновационного твор-
чества и Центр поддержки экспорта, 
ассоциация «Гарантийный фонд Вол-
гоградской области», Фонд микрофи-
нансирования предпринимательства.

• Господдержка

Помогают и словом, и делом
Услугами центра «Мой бизнес» воспользовалось 

большое количество предпринимателей Волгоградской области

• Вслед событию

Праздник тех, кто управляет на местах

Встреча в дружеской обстановке 
стала возможной только после сня-
тия всех коронавирусных ограниче-
ний. Именно поэтому представители 
муниципальной власти Алексеевско-
го района свой профессиональный 
праздник смогли отметить только в 
июле, а не в апреле, как то предпола-
гает закрепленный в календаре День 
местного самоуправления.

На праздник собрались не только гла-
вы и специалисты сельских поселений, 
но и ветераны муниципальной службы, 
отдавшие работе в органах местного са-
моуправления немалое количество лет. 
Поздравить работников местной власти 

и поблагодарить их за самоотверженный 
труд приехал глава Алексеевского муници-
пального района И.М.Свинухов. 

Глава района в своем выступлении по-
благодарил всех работников сельских по-
селений, ветеранов муниципальной служ-
бы за добросовестный и самоотверженный 
труд, за вклад, который каждый из них 
внес в развитие местного самоуправле-
ния, за любовь к родной земле и вклад в ее 
процветание. Игорь Михайлович пожелал 
собравшимся дальнейших успехов в трудо-
вой деятельности, стойкости, энтузиазма в 
многогранной работе, здоровья и благопо-
лучия.  

Слова признательности глава района 
подкрепил вручени-
ем Почетных грамот 
и Благодарственных 
писем областного и 
районного уровня. В 
числе награжденных 
были сотрудники ад-
министраций сельских 
поселений: О.А. Дем-
кина (Реченская); И.И. 
Сухотина (Яминская); 
А.В. Кузнецова (Ларин-
ская); Т.В. Леонченко 
(Большебабинская); 
Н.А. Иголкина (Самол-
шинская); В.В. Иванова 
(Краснооктябрьская); 
Е.В. Березнева (Аржа-
новская); М.А. Смир-
нова (Трехложинская); 
С.А. Кудинова (Сте-
женская); И.Н. Нечаева 
(Шарашенская); М.В. 

Медведева (Усть-Бузулукская); С.А. Попо-
ва (Рябовская); Е.В. Рыбкина (Алексеев-
ская); М.В. Беспалова (Солонцовская); Т.С. 
Курина (Поклоновская). 

Председатель Алексеевской районной 
Думы В.Ф.Гурина также присоединилась 
к поздравлениям и вручила Почетные 
грамоты законодательного органа главам 
сельских поселений: Стеженского - С.В. 
Баландину; Трехложинского – В.Ю. Смир-
нову; Шарашенского – А.В. Курину. 

На праздничном мероприятии с по-
здравительной речью мог выступить лю-
бой желающий, чем и воспользовались 
главы поселений, а также приглашенные 
гости.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

В Волгоградской области стар-
товал прием заявок на конкурс 
по предоставлению грантов мо-
лодым и социальным предпри-
нимателям региона. Победители 
конкурса получат на реализацию 
проекта гранты в размере от 100 
до 500 тысяч рублей. Прием доку-
ментов продлится до 28 июля.

Как уточнили в облэкономраз-
вития, принять участие в конкурсе 
могут субъекты малого и среднего 
предпринимательства, включенные 
в реестр социальных предприятий 
Волгоградской области, и созданные 
физическими лицами в возрасте до 
25 лет включительно.

 «Грантовая поддержка особен-
но актуальна для молодых предпри-

нимателей, у которых всегда много 
идей, но часто не хватает средств на 
их реализацию, а время в бизнесе 
решает многое. Сегодня открывается 
много ниш и возможностей у ини-
циативных граждан, стремящихся 
к развитию, и их нельзя упускать. 
Социальный бизнес принимает на 
себя дополнительную нагрузку по 
решению общественно полезных за-
дач. Мы приглашаем всех молодых 
и социальных предпринимателей об-
ласти не только к участию в данном 
конкурсе, но и комплексному взаимо-
действию с центром «Мой бизнес», - 
прокомментировал директор ГАУ ВО 
«Мой бизнес» Андрей Кравцов.

Обязательным условием участия 
в конкурсе  является  осуществление 

предпринимательской деятельности 
на территории Волгоградской области 
и обеспечение софинансирования в 
объеме не менее 25% от общей суммы 
проекта. Также предварительно всем 
участникам конкурса необходимо 
пройти бесплатные образовательные 
программы в центре «Мой бизнес»: 
молодым бизнесменам― «Азбука 
предпринимательства», социальным 
― «Основы социального предприни-
мательства».  График и сроки обучения 
размещены в календаре мероприятий 
на Портале государственной поддерж-
ки бизнеса в Волгоградской области. 

Уточнить информацию о необ-
ходимых для конкурса документах, 
формах заявок, требованиях можно 
на сайте организатора. 

Молодым и социальным предпринимателям
Представители волгоградского бизнеса могут побороться 

за полумиллионный грант
В уборке территории родника ст. 

Усть-Бузулукской приняли участие 
не только сотрудники Молодежного 
центра, но и добровольцы детско-
юношеского добровольческого объеди-
нения «Добрые сердца» МБОУ Усть-
Бузулукской СШ, волонтеры Единой 
России и Молодой Гвардии. Совмест-
ными усилиями молодые люди очи-
стили местность от бытового мусора 
и сухой растительности, убрали зе-
леную траву и коряги – навели пол-
нейший порядок на примыкающей 
к роднику территории. Семь человек 
трудились не покладая рук и набрали 
полную тракторную телегу мусора.

- Экологические акции у нас про-
водятся регулярно, - пояснила ди-
ректор МБУ «Молодежный центр» 
Дарья Белова. – Мы здесь живем и 
обязаны заботиться о своей малой 

родине - ухаживать на местностью, 
косить траву, очищать от мусора, на-
водить порядок. Подрастающее по-
коление должно иметь наглядный 
пример правильного отношения к 
природе и быть лично вовлечено в за-
боту об окружающем мире. Поэтому в 
Молодежном центре уделяется самое 
пристальное внимание вопросам эко-
логического воспитания и трудовым 
десантам на благоустройстве.

Как уточнила руководитель уч-
реждения, впереди усть-бузулукских 
добровольцев ждет немало экологи-
ческих акций, в том числе традицион-
ная уборка прибрежных зон Хопра в 
рамках акции «Чистый берег».

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото из архива 

Молодежного центра.

• Акции

Зеленая тропинка - 
дорога к Роднику

Так называлась экологическая акция, 
в которой приняли участие 

усть-бузулукские волонтеры

В первых числах июля в ст.Усть-Бузулукской прошла экологи-
ческая акция по очистке территории, прилегающей к станичному 
роднику. Организатором мероприятия выступил МБУ «Молодеж-
ный центр», акцию назвали «Зеленая тропинка - дорога к Роднику». 

Участники акции по очистке усть-бузулукского родника.

В Алексеевском районе главы и специалисты сельских поселений 
отметили День местного самоуправления

И.М.Свинухов и А.В.Кузнецова.

Коллектив администрации 
Усть-Бузулукского сельского поселения.
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• Профилактика

Диспансеризация-2022: 
с чего начать

Как только коронавирус на-
чал сдавать свои позиции,  стало 
возможным возобновление мас-
совой диспансеризации взрос-
лого населения. Подчеркнем, 
что диспансеризация проводит-
ся по месту жительства абсолют-
но бесплатно.  Сейчас сделано 
максимально возможное, чтобы 
нашим жителям было комфор-
тно проходить диспансериза-
цию. Обследование доступно 
для жителей страны старше 18 
лет. Граждане от 18 до 39 лет мо-
гут проходить диспансеризацию 
раз в три года, а профосмотр – 
раз в год, от 40 лет и старше – 
диспансеризация ежегодная.

 Диспансеризация проходит в два 
этапа. Первый визит в поликлинику 
предусматривает анкетирование с 
целью определения факторов риска, 
измерение роста, веса, окружности 
талии, определение индекса массы 
тела, измерение артериального дав-

ления, клинический анализ крови, ис-
следование на общий холестерин кро-
ви и сахар крови, общий анализ мочи, 
флюорография легких и специальный 
осмотр для женщин.

В зависимости от года рождения 
к стандартному набору диагностиче-
ских процедур могут быть добавлены: 
электро-кардиограмма, определение 
уровня простатспецифического анти-
гена в крови для мужчин, УЗИ орга-
нов брюшной полости, измерение 
внутриглазного давления, маммогра-
фия, профилактический прием вра-
ча-невролога и другие обследования.

Если по результатам первого 
этапа диспансеризации у пациента 
выявлено подозрение на наличие 
хронического неинфекционного за-
болевания либо высокий суммарный 
сердечно-сосудистый риск, врач на-
правляет его на второй этап диспан-
серизации, длительность прохож-
дения которого зависит от объема 
дополнительного обследования.

Напомним, что с июля 2021 года 
в целях своевременного определе-
ния возможных осложнений после 
перенесенной новой коронавирусной 
инфекции стартовало проведение 
углубленной диспансеризации. Она 
более детальна, нежели стандартная. 
Базовый набор исследований допол-
нен измерением насыщения крови 
кислородом (измерение сатурации), 
тестом с шестиминутной ходьбой, спи-
рометрией (исследование воздушного 
потока, позволяющее оценить функ-
цию внешнего дыхания), биохими-
ческим анализом крови (его еще на-
зывают развернутым), определением 
концентрации Д-димера (показатель 
тромбообразования), проведением 
рентгенографии органов грудной 
клетки, осмотром врачом-терапевтом. 
В случае необходимости проводятся: 
ультразвуковое исследование сердца.

Как уже сообщала газета «Прихо-
перье», в июле в Алексеевском районе 
работают передвижные диагностиче-
ские кабинеты маммографии и флюо-
рографии. Обследования проводятся 
в рамках плановой диспансеризации 
населения. Жители пос.Красный Ок-
тябрь, хх.Исакиевского, Барминского, 
Павловского, Яминского и Солонцов-
ского уже воспользовались услугами 
мобильной диагностики. Как уточни-
ли в ГБУЗ «Алексеевская ЦРБ», пере-
движные диагностические кабинеты 
маммографии и флюорографии, со-
гласно графику,  побывают еще в  ст. 
Аржановской – 15.07; в х. Реченском – 
18.07; в ст. Усть-Бузулукской – 19 и 20 
июля; в  ст. Алексеевской – 21, 22, 25 
и 26 июля. Более подробную инфор-
мацию можно узнать в медицинских 
учреждениях по месту жительства.

Игнорирование плановых обследований может грозить 
упущенными серьезными заболеваниями

• Актуальное интервью

Серьезные факторы
Врач – онколог рассказал о влиянии алкоголя на развитие опухолей
Спиртное, употребляемое в 

чрезмерном количестве, про-
воцирует определенные виды 
раковых заболеваний, харак-
терных для пациентов, страдаю-
щих алкоголизмом - например, 
рак ротовой полости и глотки, 
рак пищевода, рак гортани, рак 
печени, колоректальные виды 
рака, связанные с толстым ки-
шечником и прямой кишкой.

О проявлениях злокачественных 
опухолей, вызванных систематическим 
приемом спиртного, и важности регу-
лярного участия в диспансеризации 
нам рассказал заведующий онколо-
гическим отделением хирургических 
методов лечения №7 Волгоградского 
областного клинического онкологиче-
ского диспансера, кандидат медицин-
ских наук Станислав Толстопятов.

- Станислав Евгеньевич, рас-
скажите о механизме возник-
новения раковых заболеваний, 
вызванных систематическим 
злоупотреблением алкоголем.

- Алкоголь, а также продукты его 
распада, в том числе канцерогены эта-
нол, ацетальдегид - серьезные факто-
ры риска развития злокачественных 
опухолей в ряде органов пищевого 
тракта. Как известно, типичные виды 
онкологии у лиц, страдающих пьян-
ством — рак печени и пищевода.

В частности, неконтролируемый 
прием всевозможных спиртосодер-
жащих составов ведет к поврежде-
нию клеток печени. Здоровая ткань 
печени замещается цирротическими 
элементами, печень увеличивается. 
Уменьшение здоровых клеток ведет 
к стремительному снижению эффек-
тивности работы органа. В результате 
наступает цирроз печени алкогольно-

го происхождения.
Что особенно характерно, на фоне 

цирроза у пациента возникает рак. Как 
показывает моя практика, подобный 
диагноз «Цирроз – рак» максималь-
но усложняет проведение операции 
– резекцию (удаление) поврежденных 
участков. Нередко подобный диагноз 
приводит к летальному исходу.

Также алкоголь раздражает сли-
зистые оболочки желудка и пищево-
да – процесс приводит к появлению 
участков эрозии, а затем и язв. Со 
временем язвы трансформируются в 
раковые метастазы.

- Исходя из практики прове-
дения хирургических операций, 
скажите, с каким видом онко-
логии и в каком возрасте к Вам 
поступают лица, страдающие 
алкоголизмом?

- Как правило, это пациенты от 
50 лет и выше, чаще всего, ведущие 
асоциальный образ жизни, и, есте-
ственно, имеющие диагностирован-
ную алкогольную зависимость. Как 
показывает статистика, 8 из 10 таким 
пациентам мы проводим операцию на 
пищеводе – все алкозависимые имеют 
злокачественные опухоли в пищеводе.

Хочу подчеркнуть: высокая за-
болеваемость раком пищевода на-
прямую зависит от количества упо-
требляемых спиртных напитков. 
Негативный эффект многократно 
возрастает, если пациент при этом 
курит и плохо, нерегулярно, нездоро-
во питается. Такие условия идеально 
подходят для быстрого роста сформи-
ровавшихся онкологических клеток.

- Кроме того, что следует 
исключить из жизни вредные 
привычки и стараться жить 
здорово, есть ли иные, макси-

мально доступные способы 
предупредить раковые забо-
левания? Или, как минимум, 
выявить опасную патологию 
на ранней стадии, когда болезнь 
поддается лечению?

- На сегодняшний день один из 
действенных методов как предупре-
дить развитие онкологии – регулярно 
и вовремя проходить диспансериза-
цию. Полноценная процедура дис-
пансеризации позволяет эффективно 
выявлять заболевание, предрасполо-
женность к нему на ранних стадиях.

- Вывод один: алкоголь — су-
щественная причина развития 
рака, при этом его негативные 
свойства вдвойне опасны для 
человека, уже имеющего онко-
логию?

- Верно. Следует помнить о том, что 
прием алкоголя увеличивает нагрузку 
даже на здоровый орган, заставляет 
действовать организм в режиме стрес-
са, отравляет жизненные системы. 
Кроме того, если человек целенаправ-
ленно продолжает пьянство и увеличи-
вает ежедневные дозы спиртного, при 
этом имея наследственные болезни и 
даже наследственные факторы онко-
заболеваний, вероятность развития 
опухоли, распространения метастазов 
и летального исхода высока.

Прием алкоголя между сеансами 
химиотерапии в принципе приводит 
к летальному исходу, поскольку орга-
низм, отягощенный процедурой, зна-
чительно ослаблен. Следует помнить, 
что алкоголь даже в небольших коли-
чествах вредит организму.

Источник: Комитет 
здравоохранения 

Волгоградской области.

• Важно знать

 Зачем нужна вакцинация
Споры об  эффективности и безвредности 

прививок не утихают до сих пор
Несмотря на то, что современ-

ные вакцины обеспечивают вы-
сокий уровень защиты от боль-
шего количества заболеваний, 
и связанных с ними летальных 
исходов и инвалидизации, ряды 
противников обязательных 
прививок не скудеют. При этом 
большинство аргументов про-
тивников вакцинации опирают-
ся на теории, которые не имеют 
ничего общего с научной базой 
или являются неправильной и 
намеренно искаженной интер-
претацией научной литературы. 

Однако со стороны  с проблемой 
вакцинации сталкиваются и взрослые, 
и дети в какой-то период времени, а 
споры об их эффективности и безвред-
ности не утихают до сих пор. Поэтому 
важно иметь представление об основ-
ных свойствах вакцин и влияния вак-
цинации на организм человека.

Немного истории
Жители античного мира прак-

тически не были знакомы с такими 
заболеваниями, как черная оспа или 
чума. В основном эти инфекции были 
характерны для Востока. Люди путе-
шествовали из региона в регион отно-
сительно медленно, поэтому носитель 
инфекции либо умирал в пути, либо 
выздоравливал, становясь безопасным 
для всех остальных. Средневековую 
Европу вместе с торговцами и стран-
никами посетили такие азиатские ин-
фекции, как оспа, чума, холера, гепа-
тит, грипп. После открытия Америки 
к этому списку добавилась желтая ли-
хорадка («Желтый Джек»). В обмен 
европейцы привезли индейцам оспу, 
от которой в Центральной и Северной 
Америке за несколько лет умерло бо-
лее двух миллионов человек коренно-
го населения. Собственно, с поисков 
способа защиты от оспы и началась 
история вакцинации.

Первые письменные свидетель-
ства о вакцинации относятся к народ-
ной древнеиндийской медицине VIII 
века. Было замечено, что если произ-
вести контакт прививаемого с жидко-
стью из пузырьков (пустул) больного 
легкой формы оспы  прививаемый 
болеет также в легкой форме, а то и 
вообще не заболевает.

XX века 1918-1920 годы пандемия 
гриппа (так называемой «испанки») 
унесла жизни около 40 миллионов 
человек, а число заболевших перева-
лило за 500 миллионов. Это почти в 
пять раз больше, чем потери во время 
Первой мировой войны, где погибли 
8 с половиной миллионов человек, а 
17 миллионов были ранены.

Наш организм может приобре-
сти устойчивость к инфекционным 
заболеваниям — иммунитет — двумя 
путями. Первый — заболеть и выздо-
роветь. При этом организм вырабо-
тает защитные факторы (антитела), 
которые в дальнейшем будут обере-
гать нас от этой инфекции. Этот путь 
тяжел и опасен, чреват высоким ри-
ском опасных осложнений, вплоть до 
инвалидности и смерти. Например, 
бактерия, вызывающая столбняк, вы-
деляет в организме больного самый 
сильный на планете токсин. Этот яд 
действует на нервную систему челове-
ка, вызывая судороги и остановку ды-
хания - каждый четвертый, заболев-
ший столбняком, умирает. 

Второй путь — вакцинация. В 
этом случае в организм вводятся ос-
лабленные микроорганизмы или 
их отдельные компоненты, которые 
стимулируют иммунный защитный 
ответ. При этом человек приобретает 
факторы защиты от тех заболеваний, 
от которых привился, не болея самим 
заболеванием.

Национальный календарь при-
вивок есть в каждой цивилизованной 
стране. Он отражает те заболевания, 
от которых надо защитить детей и 
взрослых, набор вакцин и возраст 
граждан для проведения вакцина-
ции. Пересмотр положений кален-

даря происходит редко, что, с одной 
стороны, объяснимо - слишком мно-
го усилий требует организация вак-
цинации по единой программе для 
всей страны. С другой стороны, такое 
положение дел не соответствует по-
стоянно меняющейся эпидемической 
ситуации. Последние серьезные из-
менения в Национальный календарь 
прививок России были внесены в 
1986 году; в 2003 году была утверж-
дена новая версия, приближенная к 
европейским и мировым стандартам.

Отсутствие прививок влечет за со-
бой ряд социальных неудобств: запрет 
для граждан на выезд в некоторые 
страны; временный отказ в приеме 
граждан в образовательные и оздоро-
вительные учреждения в случае воз-
никновения массовых инфекционных 
заболеваний или при их угрозе.

Большинство авторов считают, что 
«общий эффект от прививок стоит того, 
чтобы идти на риск каждому человеку 
(риск связан с побочными действиями). 
Несмотря на возможные осложне-
ния, польза от применения вакцин 
несопоставимо выше того риска, ко-
торому подвергается прививаемый. 
Именно профилактические привив-
ки позволяют с наименьшими эконо-
мическими потерями спасти многие 
миллионы детских жизней от инфек-
ционных заболеваний.

В результате массовых отказов ро-
дителей от вакцинации против диф-
терии и коклюша была вспышка этих 
болезней в 90-годах прошлого века. 

В декабре 2021 года Минздрав 
России обновил Национальный ка-
лендарь профилактических приви-
вок, а также календарь по эпидпока-
заниям. Первый действует всегда и 
для всех, а вот второй предназначен 
на случай эпидемии и для людей из 
групп риска. В нацкалендарь входят 
прививки от туберкулеза, вирусного 
гепатита, кори, краснухи, паротита, 
коклюша, дифтерии, столбняка, по-
лиомиелита, гемофильной инфекции 
типа В, а также ежегодная вакцина-
ция от гриппа. В календарь по эпид-
показаниям, помимо специфических 
вакцинаций, включили прививку от 
коронавируса.

В России проводят  не только 
плановую вакцинацию населения в 
соответствии с Национальным кален-
дарем прививок, но и подчищающую 
иммунизацию против полиомиелита 
и кори, в том числе россиян, прожи-
вающих в труднодоступных районах, 
внутренних мигрантов, людей, при-
бывших из ДНР, ЛНР и с Украины. 
Также будет продолжена иммуниза-
ция против коронавируса. 

Обращаемся к жителям Алексеевско-
го района, особенно к молодым мамам, 
которые более всего предрасположены 
вступать в ряды антипрививочников, 
распространяющих свои идеи через 
социальные сети, помните о том, что 
ваши родители прививали вас строго 
по национальному календарю и имен-
но благодаря этому в нашей жизни нет 
места вспышкам болезней, угрожаю-
щим самому дорогому в нашей судь-
бе…..жизни наших детей!

Не пренебрегайте своими роди-
тельскими обязанностями  по сохра-
нению здоровья ваших малышей. 
Участвуйте активно в процессе вакци-
нации. Обращайтесь за информацией 
к компетентным специалистам. 

Педиатрическая служба Алексеев-
ской ЦРБ всегда рада помочь в пра-
вильном выборе, влияющем на жизнь 
и здоровье нашего подрастающего 
поколения.

Материалы выпуска подготовили главная 
медсестра ГБУЗ Алексеевская ЦРБ 

С.Б.ЛУКЬЯНЧЕНКО и Л.А.СТЕПЫГИНА.
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Поздравляем
С днем рождения Александра 
Михайловича Волгина (15.07).

Искренне Вас поздравляем!
Море счастья пожелаем,

И желаний исполнения
Вам желаем в день рождения.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

С днем рождения Михаила Алек-
сандровича Агибалова (15.07).

Вам желаем в день рожденья
Счастья, радости, терпенья,

И душевного тепла,
И судьба чтоб берегла!

Администрация ООО 
«Дальний».

Жара для «пляжки» не помеха
• Новости спорта

В соревнованиях, которые 
были посвящены Дню семьи, 
любви и верности, приняли 
участие 15 команд – одна из ст. 
Кумылженской, две из район-
ного центра, бывшие студен-
ты и сегодняшние выпускники 
спортивной школы, а также 
любители волейбола из ст. Усть-
Бузулукской, х. Ларинского, п. 
Красный Октябрь, х. Стеженско-
го и организации – РЭС, ЛПУМГ 
и АСШ.

Команды, сыграв в 4 –х подгруп-
пах по круговой системе и заняв пер-
вые места, продолжали игры в полу-
финальных встречах.

В первом состязании команда 
ДЮСШ (К.Смольянов и М.Васильева) 
обыграла команду РОТА (Р.Бекетов и 
Т.Нистратова) со счетом 2:0, во вто-
рой игре – команда из Красного Октя-

бря (И.Кашин и А. Бекренева) со сче-
том 2:1 одержала победу у студентов 
из ст.Алексеевской (Е.Гребенников, 
М.Аникеева). 

Проигравшие команды полуфи-
нальных встреч поборолись за «брон-
зовые» медали. «Бронзу» завоевали 
спортивный дуэт – Бекетов-Нистра-
това, а победителем стали спортсме-
ны спортивной школы (К.Смольянов 
и  М.Васильева), которые обыграли 
в финале спортсменов из п.Красный 
Октябрь со счетом 2:0.

По окончанию соревнований по-
бедителям и призерам соревнований 
были вручены грамоты, медали и 
ценные призы.

С.В. ДЕРЮГИН,
заместитель начальника отдела 

по делам МСКиСП.
Фото автора.

ВОЗРОЖДЕННАЯ ОБИТЕЛЬ
• Святая дата

370-летию Усть-Медведицкого Спасо-Преображенского 
монастыря посвящается

Продолжение. Начало в выпу-
ске № 83 от 12 июля 2022 г.

НОВОЕ ВРЕМЯ
С приходом нового времени Вол-

гоградский областной совет народных 
депутатов 17 июля 1991 года на своей 
6-й сессии по заявлению архиеписко-
па Волгоградского и Камышинского 
Германа принял решение передать 
церкви строения нескольких обите-
лей, в том числе и Усть-Медведицкой. 
Священный Синод Русской Право-
славной Церкви под председатель-
ством Алексия Второго 30 августа 
1991 года решил: «Благословить от-
крытие Усть-Медведицкого Спасо-
Преображенского мужского мона-
стыря в Волгоградской епархии».

Братия из пяти монахов и не-
большого числа послушников под 
руководством иеромонаха Савина 
(Аганина) немало потрудилась над 
восстановлением уникального Казан-
ского храма, но объем работ оказался 
для них слишком велик. 

Не без промысла Божьего снова 
произошло преобразование Усть-
Медведицкой обители в женскую, 
какой она и была до закрытия. В 
2001 году здешние насельники от-
правляются в другие монастыри и 
на приходы. В августе 2001 года по 
приглашению владыки Германа сюда 
приезжает из Украины женская об-
щина, во главе которой стоит монахи-
ня Георгия (Боровик).

17 июля 2002 года на заседании 
Священного Синода было принято 
решение о преобразовании Усть-
Медведицкого Спасо-Преображен-
ского мужского монастыря в женский 
монастырь.

Невозможно сложно описать 
словами то «наследство», что доста-
лось матушке Георгии в монастыре в 
2001 году. Везде полнейшая разруха, 
бурьяны выше человеческого роста. 
Внутри Казанского храма деревья 
росли, а на них живые вороны кар-
кали. Жуть! А впереди была зима! Из 
соседнего колхоза имени Калинина 
председатель И.В. Кислов дал ука-
зание привезти монахиням соломы 
озимой пшеницы. Этой соломой они 
застелили полы в помещении, где 
раньше жили «химики», всякие тунеяд-
цы и пьяницы. Вот так и перезимо-

вали… Как они не померзли, Господь 
спас их души! 

В одной из комнат была устрое-
на церковь, в ней круглые сутки чи-
талась монахинями молитва о мире. 
На эту читающую монахиню без слез 
нельзя было смотреть: в церкви стоял 
звенящий холод, а она сидит и читает 
молитвы! Не знаю, кто из посещаю-
щих монастырь в те зимние холода 
верил, что у него будет сегодняшний 
день? Думаю, никто. Кроме самой ма-
тушки Георгии и ее сподвижниц! Вера 
в Господа Бога давала и дает силы ма-
тушке Георгии! Поэтому мы сегодня 
и видим возрождающуюся Жемчу-
жину Дона – Усть-Медведицкий Спа-
со-Преображенский женский мона-
стырь!

ТРУДОВЫЕ БУДНИ 
И ПРАЗДНИКИ

Подобно воспитанницам игуме-
ньи Арсении, современные сестры 
своими трудами постепенно возрож-
дают обитель – сажают огороды, ко-
сят сено, пекут в русской печи хлеб, 
ухаживают за скотом и птицей. Они 
наладили необходимое для жизне-
обеспечения обители хозяйство: в 
одном из зданий расположились про-
сфорня, пекарня, швейная мастер-
ская. Построен коровник, отремон-
тирован бывший игуменский дом. 
Сестры сейчас живут в трехэтажном 
келейном корпусе, где помещается и 
медпункт. Построен целый гостинич-
ный комплекс с современно оборудо-
ванной трапезной. Всех паломников, 
посетивших это благословенное ме-
сто, встречает радушный прием, уго-
щение и показ святынь монастыря.

Пожалуй, самым крупным пер-
вым событием под управлением игу-
меньи Георгии в новейшей истории 
Усть-Медведицкого Спасо-Преобра-
женского монастыря стал большой 
и торжественный праздник, состояв-
шийся 9 сентября 2012 года, – Ве-
ликое освящение храма Казанской 
иконы Божией Матери и 360-летие 
Усть-Медведицкого монастыря. В 
торжествах приняли участие архи-
епископ Липецкий и Елецкий Ни-
кон, епископы Урюпинский и Ново-
аннинский Елисей, Балашовский 
Тарасий. А также губернатор Вол-
гоградской области С.А. Боженов с 

супругой, глава Серафимовичского 
района В.В. Щербаков, атаман Усть-
Медведицкого казачьего округа В.Н. 
Попадьин, другие официальные 
лица. В этот день монастырь посети-
ли свыше 5000 паломников.

Праздник Преображение Господ-
не для Усть-Медведицкого Спасо-
Преображенского монастыря являет-
ся престольным, поэтому ежегодно 
19 августа в святой обители бывает 
очень красиво и торжественно. Ка-
жется, даже вода течет в Дону в этот 
день как-то особенно празднично. А 
малиновый звон колоколов плавно 
плывет над седыми водами Батюшки 
Дона до самого Азова. 

В эти августовские дни террито-
рия Усть-Медведицкого Спасо- Пре-
ображенского монастыря собой пред-
ставляет райский уголок, утопающий 
в море цветов и зелени. И все это сде-
лано руками насельниц обители.

Каждый год в новейшую историю 
Донской обители вписывает яркую 
страницу насыщенной жизни. Таким 
оказался и 2014 год, когда было за-
вершено строительство многоглавого 
храма Преображение Господне, а 7 
сентября этого же года состоялось его 
освящение. 

На территории монастыря по-
строены часовня во имя преподоб-
ного Серафима Саровского, в коло-
кольне, воздвигнутой над вратами 
обители, устроен храм во имя святи-
теля Николая Чудотворца, освяще-
на часовня архистратига Михаила и 
источника. Все это было достигнуто 
великим трудом настоятельницы мо-
настыря матушки Георгии.

2014 год в жизни Усть-
Медведицкого Спасо-Преобра-
женского монастыря оказался оз-
наменован еще одним важным 
событием: было совершено переза-
хоронение останков семи монахинь 
Усть-Медведицкого Спасо-Преобра-
женского монастыря, в том числе мо-
нахини Раисы, жившей в святой оби-
тели до ее закрытия в 1928 году. Эти 
монахини умерли в г.Серафимовиче 
в разные годы и покоились на город-
ском кладбище. В крестном ходе, бо-
гослужении приняли участие сотни 
паломников Волгоградской, Ростов-
ской, Астраханской областей, Став-

ропольского края, других регионов 
России. Как говорит игуменья Геор-
гия, монахини должны находиться в 
монастыре даже после своей смерти, 
когда они уходят в другую жизнь.

Великие труды приложила ма-
тушка Георгия и сестры обители к 
возрождению Троице-Покровско-
го храма г.Серафимовича, который 
сегодня является подворьем Усть-
Медведицкого Спасо-Преображен-
ского монастыря. 3 сентября 2015 
года состоялось торжественное бого-
служение в честь освящения алтаря 
и самого храма. Сейчас в Троице-По-
кровском храме для детей и взрослых 
работает воскресная школа, занятия-
ми в которой руководит магистр бого-
словия иерей Виктор Вытнов.

Настоятельница Усть-Медве-
дицкого Спасо-Преображенского мо-
настыря игуменья Георгия в течение 
20 последних лет не только уделяет 
огромное внимание возрождению 
обители, но и духовному воспитанию, 
укреплению у людей веры в Господа 
Бога. Невозможно переоценить тру-
ды матушки Георгии, сестер обители 
в том, чтобы имя игуменьи Арсении 
для всех нас навечно стало святым. 21 
октября 2016 года решением Священ-
ного Синода Русской Православной 
Церкви игуменья Усть-Медведицкого 
Спасо-Преображенского монастыря 
матушка Арсения прославлена в лике 
местночтимых святых Волгоградской 
митрополии. Ее труды и подвиги во 
славу Церкви и православия безмер-
но велики. 

В честь этого, поистине истори-
ческого события - прославления игу-
меньи Арсении – настоятельницы 
Усть-Медведицкого Спасо-Преобра-
женского монастыря в лике святых, 
в храме Казанской иконы Божией 
Матери Усть-Медведицкого Спасо-
Преображенского монастыря 12-13 
ноября 2016 года архиерейскую ли-
тургию совершил митрополит Вол-
гоградский и Камышинский Герман. 
На праздник прибыли священнослу-
жители Волгоградской области, ряда 
других епархий России, Грузии, Гре-
ции и Украины. В праздничном бо-
гослужении участвовал мужской хор 
Киево-Печерской лавры и хор Сион-
ского собора Тбилиси. В богослу-

жении приняли участие губернатор 
Волгоградской области А.И. Бочаров, 
заместитель губернатора А.И. Блош-
кин, руководители региональных си-
ловых структур. Во время минувших 
торжеств в адрес игуменьи Георгии 
– настоятельницы монастыря, было 
сказано много добрых слов за ее тру-
ды во славу Божию.

Как известно, Священный Си-
нод Русской Православной Церкви 
21 октября 2016 года принял реше-
ние не только о канонизации в лике 
святых игуменьи Арсении, но и о 
том, чтобы память преподобной Ар-
сении Усть-Медведицкой совершать 
3 августа, в день ее преставления ко 
Господу. Вот и 3 августа 2019 года в 
Усть-Медведицком Спасо-Преобра-
женском монастыре состоялся боль-
шой и красивый праздник – день па-
мяти преподобной Арсении: с хлебом 
под колокольный звон в это празд-
ничное утро игуменья Георгия встре-
чала митрополита Волгоградского 
и Камышинского Феодора, который 
впервые приехал в монастырь. Вла-
дыка Феодор в сослужении еписко-
па Урюпинского и Новоаннинского 
Елисея и многих священников Волго-
градской митрополии провел празд-
ничное богослужение. 

Усть-Медведицкий Спасо-Пре-
ображенский монастырь по праву 
считается самым древним из ныне су-
ществующих монастырей Волгоград-
ской митрополии. Сюда уже почти 
четыре столетия идут и едут право-
славные люди со всех краев земли, в 
том числе и потомки донских каза-
ков из Америки, Канады, Австралии, 
Франции… Здесь сам воздух пропитан 
Божиим благословением, а человече-
ская душа чувствует себя свободной 
и защищенной от бед и невзгод. Кто 
мог предполагать, что за последние 
20 лет из до основания разрушенной 
святой обители можно будет возро-
дить эту Жемчужину Дона? А сегодня 
так оно и есть. На все воля Божия!

 Григорий ВЫПРЯШКИН, 
 член Союза журналистов

 России.
Фото из архива 

Усть-Медведицкого Спасо-
Преображенского монастыря.

9 июля на стадионе ст.Алексеевской прошло открытое первенство 
по пляжному волейболу

Победители и призеры первенства.

С днем рождения Сергея Влади-
мировича Попова (15.07).

Пусть мечтается смелей,
И пускай сбывается,

Много будет пусть идей
И все получается.

Администрация ОАО 
«Аржановское».


